

Lía Limón se presenta en el Congreso CDMX para exigir licencia de 15 días

La edil aseguró que la coalición conformada por Morena, el PT y el PVEM teme que su nombre aparezca en las boletas y acumule mayor cantidad de sufragios

Tramitó juicio

Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón García, acudió al Congreso de la Ciudad de México para notificarle a los integrantes del grupo parlamentario que tomará una licencia de 15 días, periodo en el que abandonará su cargo y recorrerá la Ciudad de México para acercarse con los ciudadanos y que conozcan sus iniciativas, proyectos y aspiraciones que la lleven a ser la candidata del Frente Amplio por México (PAN - PRI - PRD) para la jefatura de Gobierno de la capital.

Luego de que el pasado 31 de octubre, 32 diputados de Morena rechazaron la licencia por 30 días que presentó la alcaldesa, Limón subrayó que la licencia solicitada por dos semanas no requiere de una votación previa; sin embargo, aunque la Ley le permite que cada 15 días puede separarse de su cargo, reveló que tramitó un juicio por la presunta violación a sus derechos político - electorales y obligar a la parte del parlamento que se negó a otorgarle el permiso, que rectifiquen su decisión y concedan la licencia, así como anteriormente lo hicieron con otros alcaldes como Clara Brugada, Sandra Cuevas y Santiago Taboada.

En medio de un tumulto de aproximadamente 400 simpatizantes provenientes de Azcapotzalco, Coyoacán, Cuauhtémoc, localidades como: San Ángel y Conciencia Proletaria; quienes levantaban estandartes móviles con forma de limón, la edil aseguró que la coalición conformada por Morena, el PT y el PVEM teme que su nombre aparezca en las boletas y acumule la mayor cantidad de sufragios, hecho que la llevó a presentar una denuncia por violencia política de género.

“Me tienen miedo y les voy a ganar, seré candidata y la próxima jefa de Gobierno, no me aceptaron la licencia, cuando a otros sí, eso es misoginia, falta de sororidad de las diputadas de Morena, viola-

ron mis derechos, aunque no la necesito”.

“Voy a ganar el juicio porque no existe un motivo para que se negaran, más que el miedo que me tienen, si es necesario la pediré nuevamente por 15 días, lo hacen de manera antidemocrática y autoritaria”.

Durante su discurso, los asistentes gritaban: “¡Sí se puede, te tienen miedo, chingona!; ¡No estás sola, serás la jefa de Gobierno!”.

“Voy a recorrer todas las alcaldías y me acercaré con los vecinos, así como lo hice con los de Álvaro Obregón, les voy a ganar como en el 2021, seré una candidata de unidad, fuerte y chingona. No me van a detener, como no lo hicieron en el 2021 cuando me aventaron granaderos; soy una mujer fuerte, echada para adelante y sé luchar, cuento con todos ustedes, estoy convencida de que los chilingos meceremos seguridad, más oportunidades para todos aquellos que todos los días se esfuerzan por salir adelante, también mejor transporte público, un Metro que no se caiga, mayor movilidad, que los traslados no duren cuatro horas”.

“Las mujeres merecen que se les abra-ce, no que les pongan vallas y que les echen gas lacrimógeno, igualmente una policía especializada que las proteja, que regresen las estancias infantiles y el apoyo a los refugios que atienden a mujeres víctimas de violencia”.

“Todos merecemos los programas sociales que hoy existen, pero que los adultos mayores no tengan que gastarlo en medicinas porque quitaron el Seguro Popular, Médico en tu casa y las escuelas de tiempo completo, vamos a re-

gresar esos programas, de la mano de los ciudadanos de la Ciudad de México”.

FISCALÍA DEJA DE LADO A FUNCIONARIOS QUE NO SON DE LA 4T

Al ser cuestionada por el presunto ataque que sufrió Juan Pablo Izquierdo, jefe de Servicios Generales de Álvaro Obregón, —el pasado sábado— y cuya agresión lo llevó a perder el ojo izquierdo, Limón sostuvo que desconoce si la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) ha iniciado las investigaciones correspondientes, pues aseguró que esa institución actúa de manera parcial y que deja de lado a

los funcionarios que no pertenecen a la Cuarta Transformación y que son víctimas de delitos.

“Me parece absurda la información que ayer me dio el fiscal de Álvaro Obregón, dijo que no fue un atentado, solo un intento de asalto, espero que se sancione al responsable de este hecho criminal pero no han profundizado, suelen no investigar y solamente persiguen a la oposición, dejan los crímenes, no indagando en los delitos y por eso estamos como estamos”.

En cuanto al posible “desquite” de los legisladores de Morena cuando éstos no aceptaron la licencia de Lía debido a que el grupo del PRI exigió que se estableciera un parlamento abierto para escuchar a las presuntas víctimas de la FGJCDMX y de su titular, Ernestina Godoy, la alcaldesa declaró que desconoce que ese sea el motivo del rechazo a su petición. “Yo solo sé que me negaron la licencia porque me tienen miedo, saben que soy fuerte, una mujer de carácter, les gané en el 2021 por 21 puntos y esta vez les voy a ganar la ciudad”.

Al hablar acerca del método de selección de los aspirantes a la jefatura de Gobierno bajo el cobijo del Frente Amplio por México, la alcaldesa reveló que ya existe un mecanismo para la elección, sin embargo, no ha sido comunicado a los aspirantes.

“Ayer en la noche me habló el presidente del PAN en la capital, Andrés Atayde y me dijo que se registró la coalición y que hoy me darán detalles del proceso, confío en las dirigencias, estoy convencida que será un proceso democrático y de participación, creo que son tiempos de mujeres y estoy segura de que voy a ser la candidata y la jefa de Gobierno e insisto que cuidaré la unidad en todo momento, si estoy aquí parada, es porque tengo con qué”.

Por último, garantizó que las posibles declaraciones de Marko Cortés, dirigente del PAN a nivel nacional, donde aseguraba que el candidato para la gubernatura de la CDMX, sería hombre, son afirmaciones falsas.





"Me tienen miedo y les voy a ganar, seré candidata y la próxima jefa de Gobierno, no me aceptaron la licencia, cuando a otros sí, eso es misoginia", señala Lía Limón.

